



岡山県原水協通信

2015年 7月 20日 No345
原水爆禁止岡山県協議会
700-0981 岡山市北区西島田町 4-25
TEL086-244-4526 (F)805-6172
kenmin@po5.oninet.ne.jp

県内行進5日目 猛暑の中 岡山～早島へ



平和行進岡山県内行進5日目の7月20日は午前9時から岡山市役所南の公園で出発集会から始まりました。岡山市からの挨拶に続き、花田県労会議議長（県原水協代表理事の1人）は、世界大会パンフで紹介されている被爆者・谷口稜嘩さんの「私は奇跡的に生き延びることができた。核兵器は、人間らしく生きることも、死ぬことも許さない、悪魔の兵器です。核兵器の使用は、人道に対する最大の犯罪」という言葉を紹介し、平和行進、世界大会の成功を訴えました。

東京から歩いている松永さんは、昨日の到着集会で5月6日以来の歩数が2百3万6779歩になったと報告され、今日も元気に先頭を歩いて早島に向かいました。



28年間歩き続けています
森下真沙美さんは28年間欠かさず岡山県内を毎日歩き続けています。兵器のない平和な世界を、多くの人々の参加を願っています。

通訳は市民ボランティアの山形幸子さん

20日の出発集会で通訳をしていただいたのは山形幸子さんで、岡山市の市民通訳ボランティア団体に所属されています。（写真左が山形さん）



県内団体旗リレーをしています。

平和行進は多くの団体、組織の力に支えられて猛暑の中広島に向けて歩き続けています。岡山県内の労組、民

主団体でも県内を団体旗リレーでつないでいます。今日も元気で歩いている皆さんを紹介します。



岡山高教組・今日は岡山南高幸坂（右）、玉商黒住の2人で参加です。

JMIU（全国情報機器労組）岡山支部の片岡、赤木（右）の2人。

笠岡市職労水道課の古市さん。3回目の行進です。

20年以上リレー行進をしている倉敷市職労。金光書記長を先頭に参加。

7/20のNPT代表団リレーは足達献一さん（協プラ）です。